

CDMX REGRESA A SEMÁFORO AMARILLO

Contagiados, uno de cada 10 capitalinos

CLAUDIA MENDOZA

Hoy inicia una nueva etapa de reapertura total desde que inició la pandemia por Covid-19

En la Ciudad de México uno de cada 10 de sus habitantes se han enfermado de Covid-19, pues de LOS nueve millones 209 mil 944 que aquí viven, se han contagiado 905 mil 935 personas. Con estos números a cuestas, la capital del país busca salir adelante de esta crisis y a partir de hoy inicia otra etapa hacia la nueva normalidad: abre todas sus actividades económicas.

Las escuelas públicas de nivel básico ya tienen una semana que imparten clases híbridas, es decir, la mitad de los grupos a distancia y la mitad de manera presencial. A partir de esta semana los bares, cantinas, antros y salones de fiestas abrirán después de haber permanecido cerrados durante los 18 meses que lleva la pandemia en México.

La recuperación de empleos es el objetivo del Gobierno central. En este vaivén de cierres y aperturas, el presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo Ciudad de México (Canaco), Nathan Po-



ALEJANDRO AGUILAR

La baja en hospitalizaciones permitió retomar la nueva normalidad

plawsky, advertía que para finales de enero pasado cerrarían de manera definitiva más de 40 mil empresas y se habrían perdido más de 200 mil empleos.

La Ciudad de México ha sido la entidad más castigada a nivel nacional por la pandemia de Covid-19. Es la que ha registrado más de una cuarta parte (26.6 por ciento) de los tres millones 405 mil 224 de personas contagiadas. En cuanto a defunciones, de

cada 100 personas que murieron en todo el territorio nacional, 18 fueron en la capital del país. A nivel nacional se han registrado 262 mil 221 víctimas mortales del coronavirus.

La pandemia aún no ha terminado, pero la apuesta del Gobierno es ya dejar atrás el aislamiento social. Durante la última tercera ola, que tuvo su punto más crítico en agosto pasado, no hubo cierres de negocios ni disminución de aforos.

905

MIL 935 personas han enfermado por Covid-19 en la Ciudad de México

18

MESES duró el cierre de los antros y bares, desde hoy podrán dar servicio aunque restringido

Según la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con el avance que se tiene en la vacunación de los ciudadanos mayores de 18 años (esquemas completos en adultos de 50 en adelante, y primeras dosis en la población de 18 a 49 años) la experiencia médica para controlar la enfermedad desde los hogares y en hospitales, así como mantener las medidas de higiene, ayudará para mejorar la economía y con ello crear más fuentes de empleo.

En su Tercer Informe de Gobierno, Sheinbaum estimó para este año una recuperación, tomando en cuenta que el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (Itaee-Inegi), con un crecimiento de dos por ciento en el segundo trimestre y de cuatro por ciento en el tercero y cuarto trimestre.

Para ello, desde hoy todas las actividades económicas se encuentran abiertas. Según la Secretaría de Desarrollo Económico local, 92 bares y cantinas, así como 61 antros, discotecas y similares podrán abrir de nuevo sus puertas. Junto a estos establecimientos regresarán a laborar aproximadamente 20 mil personas.

Falta plan para clases a distancia

AABYE VARGAS

Profesores de escuelas públicas de la Ciudad de México no cuentan con un plan de asesoramiento para sus estudiantes a distancia, aunque era obligación de cada centro escolar implementar uno.

En la escuela primaria Gabriel Leyva Solano, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc, los profesores mencionaron a los padres de familia que no habría apoyo personalizado a distancia, por lo que si querían asesoramientos, tenían que llevar a sus hijos a la escuela.

BALANCE
HOY el gobierno informará el número de contagios tras el regreso a clases

El subdirector de una escuela secundaria ubicada en la alcaldía Gustavo A. Madero, quien prefirió mantener el anonimato, señaló a este diario que únicamente se ha planteado el regreso a clases

a través de protocolos sanitarios; sin embargo, no existe una estrategia de asesoramiento a distancia.

Carlos Jonguitud, consejero nacional del Sindicato de Trabajadores para la Educación (STE), confirmó a este diario que no existe un protocolo establecido para el trato digital entre alumno y docente; sin embargo siguen usando las plataformas digitales.

En tanto, la Unión Nacional de Padres de Familia indicó que no tienen contemplado un modelo o apoyo para clases a distancia, sólo el Aprende en Casa 20-21, por lo que el objetivo es "forzar el regreso a clases presenciales".

"¿No quieres traerlo? Entonces que se siente a ver la televisión el Aprende en Casa. Es la única alternativa que se les está dando", dijo Luis Arturo Solís Bravo, vicepresidente de la Unión.



ROBERTO HERNÁNDEZ

El asesoramiento sólo se ofrece en salones de clase